



2024年6月17日

ガザの子どもたちの保護と救済のための緊急行動要請

私たち医療・保健機関、医療関係学会、医療従事者は、イスラエルによる容赦ない爆撃と組織的封鎖によって悪化した、ガザの子どもたちが直面している人道的大惨事に深く懸念を抱いています。この危機的状況に対し、さらなる命の損失を防ぎ、ガザの最も弱い人々である子どもたちの切実で差し迫ったニーズに対処するために、国際社会による即時かつ断固たる行動が求められています。

現在の紛争の前から、ガザの子どもたちは16年間の封鎖と頻繁な暴力の連鎖により、極めて厳しい状況下で暮らしていました。組織的な剥奪と執拗な暴力により、子どもたちはトラウマと不安に絶えずさらされ、心身の健康が著しく損なわれています。昨年10月にガザで紛争が始まって以来、10万人以上が死亡、負傷、行方不明になっています。これはガザの人口の5%に相当します。この戦争は特に子どもたちに壊滅的な影響を与えています。パレスチナ保健省の最新の統計によると、7,770人以上の子どもが死亡し、さらに数千人が負傷しています。約170万人の住民（その半数は子ども）が国内避難民となり、水、食料、燃料、医薬品などの必需品が十分に入手できずに苦しんでいます。

栄養失調

すでに耐え難い状況が急速に悪化する中、少なくとも346,000人の5歳未満の子どもが栄



養失調の大きなリスクにさらされています。状況は特にガザ北部で深刻で、2歳未満の子どもの16%が急性栄養失調に陥っており、約3%が栄養失調の最も危険な形態である重度の栄養失調に苦しんでいます。

健康および医療上の課題

病院は機能不全に陥っており、負傷した多くの子どもが必要な緊急治療を受けられていません。水道、下水設備及び衛生インフラの破壊により、感染性下痢症、呼吸器感染症、皮膚感染症などの疾患が蔓延しています。紛争での負傷により、1,000人を超える子どもが1本以上の手足を切断されました。精神衛生への影響も深刻で、現在ガザでは推定100万人の子どもがメンタルヘルスおよび心理社会的支援を必要としています。現在、ガザ地区では受けられない緊急医療を必要とする重度外傷患者は、エジプト、イスラエル、あるいは必要な医療を受けられる場所への入院のためにガザ地区を離れることを（イスラエルにより）拒否されています。

避難と離散

最近の推計によると、ガザ地区では少なくとも17,000人の子どもが保護者の付き添いがなく、または家族と離れ離れになっています。この数字は、避難民全体の170万人の1%に相当します。これらの子どもたちは、紛争により片親または両親を失っていることが多く、大きなトラウマと喪失を経験しています。現在、イスラエルが安全地帯に指定していた



ガザ南部ラファの子どもたちの状況は極めて悲惨です。ラファには約 60 万人の子どもが避難しており、この地域はガザで最も人口密度が高く危険な地帯の 1 つとなっています。イスラエル軍の最近の軍事作戦の激化により、何十万もの家族が再び避難を余儀なくされています。

私たちの要求:

1. 即時かつ継続的な停戦
2. すべての医療施設と医療従事者を攻撃と爆撃から確実に保護すること。
3. 負傷した子どもたちは、イスラエル、エジプト、あるいは中東およびヨーロッパのセンターにある専門の小児科施設に避難させ、親または保護者の同伴を認める。戦争が終結するか治療が完了したら、子どもたちが無条件で安全にガザに帰還できることを保証する。
4. すべての人質を直ちに解放する。
5. ケレム・シャロームやエレズなどの陸路をなるべく利用して、十分な量の援助を即時かつ継続的に供給する。
6. ガザに、義肢装具を含む総合的な小児理学療法およびリハビリテーションケアを提供する施設を設置する。
7. 子どもたちに急性外傷情報に基づくメンタルヘルスサービスを提供し、継続的な心理ケ



アに備える。

8. 学校、診療所、病院、その他の施設の再建を計画する。